



Grenoble accueille les 15^{èmes} rencontres nationales de L'Heureux Cyclage

L'Heureux Cyclage, réseau d'ateliers de vélo participatifs et solidaires, organise ses 15^{ème} rencontres nationales à Grenoble. Atelier vélo d'autoréparation, table-ronde, vélorution... Plusieurs rendez-vous ouverts à toutes et tous sont proposés du jeudi 20 au samedi 22 avril.

Fondé en 2010, l'Heureux Cyclage fédère en France plus de 125 associations qui animent sans but lucratif des ateliers vélo. Les premiers ateliers vélos sont apparus en France à Grenoble et à Lyon en 1994. Ils se définissent par leurs activités de promotion active du vélo basées sur le réemploi de vélos inutilisés et l'apprentissage de la mécanique.

Cette semaine, l'Heureux Cyclage organise à Grenoble :

- **Un atelier vélo participatif ouvert à toutes et tous** à la Halle Clémenceau (en extérieur, côté anneau de vitesse) le jeudi 20 avril, de 16h à 19h.
- **Une conférence «Les ateliers vélo, un service à l'intersection des territoires et des publics ?»** le vendredi 21 avril à 15h dans le Salon de Réception de l'Hôtel de Ville, en présence d'Eric Piolle, Maire de Grenoble, de Florence Padié, administratrice de L'Heureux Cyclage, de Jean-Roch Aubertein, membre de la direction collégiale de la Clavette grenobloise et de Sylvain Laval, Président du SMMAG.
- **Une vélorution** samedi 22 avril à 17h30 de la flamme olympique au parc Paul Mistral.